## München West

## Infoabend zum neuen S-Bahntunnel

Haidhausen. Das Eisenbahnbundesamt hat auf Drängen der Landesregierung nun auch für den Planungsabschnitt Haidhausen der zweiten S-Bahn-Stammstrecke die Baugenehmigung erteilt. Somit dürfte die Deutsche Bahn theoretisch sofort mit den Bauarbeiten beginnen. Doch die Haidhauser Bürgerinitiative gegen den neuen, zweiten Tunnel für die S-Bahn will den Bau verhindern und plant gegen die Genehmigung des Tunnelbaus Klage einzureichen, da sie durch die Baumaßnahmen massive Belastungen für die Bewohner des Viertels befürchtet.

Zu den aktuellen Beschlüssen und ihrem Klagevorhaben lädt die Initiative am Donnerstag, 12.Mai, die Haidhauser zu einem Infoabend. Beginn ist um 19Uhr im Pfarrsaal des Kolpinghauses, Kirchenstraßeß. Die Bürgerinitiative geht davon aus, dass das Bauprojekt nicht die erhoffte Verbesserung des S-Bahn-Systems bringt und warnt vor einer möglicherweise zehn Jahre andauernden Baustelle. Zudem sehen die Gegner des S-Bahntunnels auch die Standsicherheit vieler Häuser in Gefahr und fürchten bei späterem Betrieb des zweiten Tunnels die Belastung der Bewohner durch Vibrationen. otth

Quelle: Süddeutsche Zeitung, Mittwoch, den 11. Mai 2016, Seite 36

1 von 1 11.05.2016 15:04